

校 園 長 だ よ り

学校園教育目標 「たくましく自立する子どもを育てる」

<http://shuusai-e.kishiwada.ed.jp/>

第26号

令和2年2月4日

岸和田市立修斉小学校

TEL: 427-5913

【学校経営方針】

～子どもが活躍（きらっと光る）できる学校～

お互いを認め合い、高め合う集団づくり

安全で安心して通える、地域と共にある学校

新型コロナウイルスに関連した感染症に関する対応について

今般、中国武漢市において、昨年12月以降、新型コロナウイルスに関連した肺炎の発生が報告されており、国内でも患者の発生が報告されています。

風邪やインフルエンザの対策と同様に咳エチケットや手洗い等、通常の感染症対策を行うことが重要です。インフルエンザの流行時期でもございますので、各家庭ですすでに行っていることだとは思いますが、引き続き以下の予防を実施する等ご協力をお願いいたします。

- ・帰宅後や食事前の（石鹸を使った）手洗い、うがい
- ・生活リズムを整え、十分休養を取らせること
- ・登校前のお子さんの健康観察（高熱がある場合はすぐ医療機関にて診療されることを推奨します。）

新型コロナウイルス関連情報は以下のホームページにて適宜ご確認ください。

- ◆大阪府ホームページ「新型コロナウイルスに関連した肺炎について」

<http://www.pref.osaka.lg.jp/iryo/osakakansensho/corona.html>

- ◆岸和田市ホームページ「新型コロナウイルス関連肺炎について」

<https://www.city.kishiwada.osaka.jp/soshiki/33/shingatakoronairusuhaien.html>

5年生「伴走教室」 1月29日

「視覚障害者とともに走る会」から、3人の講師先生をお招きして、5年生を対象に、体育館で「伴走教室」が開かれました。講師先生の説明を聞いた後、アイマスクをしたまま、友達に伴走してもらい、二人三脚の要領で、歩幅を合わせて体育館内を歩きました。子どもたちから「目を塞ぐと、本当に怖いね。」という感想が聞こえていました。走る伴走にも挑戦しました。「相手を思いやった声を掛けてあげることが何より大切だ」ということを学びました。最後に、講師先生から普段の生活のご苦労や工夫、そしてパラリンピックやマラソンについてのお話を聞かせていただきました。講師の先生方、ありがとうございました。



3・4年生「社会見学」 1月30日

3・4年生が社会見学に行きました。午前中は岸和田市消防本部へ行きました。まず、消防士さんから消防の仕事について教えていただきました。その後、「実際に消防車のホースに触れてみる」「救急車ストレッチャーに寝転んでみる」「実際に消防士のユニフォームを着てみる」など、たくさんの体験をしました。

午後からは善兵衛ランドへ行きました。大きな天体望遠鏡で太陽を観測したあと、プラネタリウムで冬の星座を教えてもらいました。また、クイズ形式で太陽や惑星のことについて教えていただきました。貴重な体験の機会になりました。



校 園 長 船 越 康 治